



PFARREIEN REGION LEUK

Leuk-Stadt Susten Erschmatt Guttet-Feschel

Informationen zu den Gottesdiensten ab Samstag, 24. Oktober 2020

Die neuen Corona-Schutzmassnahmen des Kantons betreffen auch unsere Pfarreien.

Der Staatsrat hat beschlossen, dass öffentliche Veranstaltungen und Aktivitäten mit mehr als 10 Personen verboten sind! Die Verantwortlichen der Pfarreien Region Leuk sehen sich ausser Stande, zu entscheiden, welche 8 Personen neben dem Sakristan und dem Priester die Messe mitfeiern könnten.

Deshalb werden ab **Samstag, 24. Oktober 2020 alle Gottesdienste** in den Pfarreien der Region Leuk **bis auf weiteres ohne Mitwirkung der Gläubigen** gefeiert.

Die eingetragenen Gedächtnis- und Stiftmessen für die Verstorbenen werden zu einem späteren Zeitpunkt gelesen.

Die Kirchen und Kapellen bleiben für das Gebet offen!

Bei Anliegen können Sie sich jederzeit per Telefon oder Email an das Seelsorgeteam wenden.

Wir danken für das Verständnis und bleiben im Gebet mit unseren Pfarreiangehörigen verbunden.

Seelsorgeteam Region Leuk